



HOME

BUGA

VALLE

ENTRETENIMIENTO

JUDICIAL

DEPORTES

OPINIÓN

SALUD

CLASIFICADOS

CONTACTO



Redacción El
Periódico
 ElPeriodico01



Comentar



Comparte Esto

JUDICIAL

Catequista zarzaleño murió electrocutado

 15 horas ago  7 Visitas  2 Lecturas

< Un hombre parece sepultado por u..



Un muerto y un herido dejó balace... >



ZARZAL – El infortunio cobró la vida de un hombre piadoso que se había ganado el aprecio y cariño de sus coterráneos.

De acuerdo con la información dada a conocer, Jorge Mario Ayala, de 32 años de edad, había llegado en compañía de su pareja de trabajo en la empresa de energía para atender un daño en una vivienda en el municipio de Alcalá y al parecer no se percató que había un cable y al pisarlo recibió la descarga que resultó mortal.

A pesar de la reacción de su compañero de trabajo por salvarle la vida fue imposible, pues el impacto de la corriente alcanzó órganos vitales que acabaron con su vida en el sitio de los hechos.

La noticia de la muerte de Ayala causó profundo dolor entre los habitantes de la Tierra del Coquí, pues éste hacía parte del ministerio de lectura en la parroquia Nuestra Señora de la Mercedes y cumplía labores de catequista en el mismo centro religioso.

“Es increíble esto que ha pasado con Jorge Mario, pues era una persona buena, trabajadora y entregada a Dios a través de su pastoral en esta iglesia donde se había ganado el aprecio de todos”, dijo Mariela Benavidez, habitante de esta población.